

Se supera ya el centenar de solicitudes del programa municipal de plantación de Árboles.

jueves, 03 de febrero de 2011

El plazo de solicitudes estará abierto hasta el próximo 14 de febrero.

Se supera ya el centenar de solicitudes para participar en el programa de plantación de Árboles que el Ayuntamiento de Val de San Vicente organiza un año más en el municipio.

Este año, los vecinos podrán optar por las especies que ya se han ofrecido en años anteriores y se puede escoger entre 3 frutales, 2 autóctonos, 2 frutales y 1 autóctono.

Con este fin, el pasado 17 de enero se abrió el plazo de presentación de solicitudes que durará hasta el 14 de Febrero incluido, pudiendo ser realizadas en las oficinas del Ayuntamiento en su horario habitual.

Los requisitos que exige el consistorio, para poder optar al programa son los siguientes;

1.- Estar empadronado en el Ayuntamiento de Val de San Vicente

2.- Disponer de terrenos dentro del municipio para efectuar la plantación de los árboles solicitados.

3.- Solo se admitirá una solicitud por vivienda, independientemente de las personas que convivan en ella.

Los árboles se entregarán en la plaza de la constitución de Pesués el próximo 2 de Marzo de 2011, miércoles, a las 12,30 horas.